



Non respect d'un contrat de remboursement entre deux individus

Par **Léitia**, le **28/01/2009** à **11:38**

Le problème:

Mon ex ami est australien. Je lui ai prêté une certaine somme d'argent. J'ai un contrat signé de sa main certifiant qu'il me doit cette somme d'argent (3000CHF) ainsi que plusieurs emails venant de lui ou il mentionne la somme d'argent et son attention de me payer. Néanmoins, le contrat devait être réglé d'ici fin 2008. Il avait une année pour me rembourser. J'attends toujours...Lui se trouve en Australie à Perth. Je me trouve en Suisse à Lausanne. En ce moment, je suis étudiante et j'ai un budget limité pour une éventuelle poursuite en justice.

Je suis à la recherche de conseils qui me permettraient de prendre une décision adéquate à la situation.

Les questions:

Comment poursuivre en justice un individu se trouvant dans un pays étrangé? Cette lettre et ses emails sont-ils suffisants pour l'attaquer? Combien cela coûterait-il de lancer une telle procédure?

En remerciant sincèrement quiconque pourra me renseigner!!!